Chile no renunció al laudo británico, declaró Samoré

(AP, UPI, IPS y EFE)

SANTIAGO, 16 de enero.— El cardenal Anton.o Samoré, quien logró que tanto Chile como Argentina depusieran actitudes belicistas y aceptasen la eventual mediación de! papa Juan Pablo II, dijo que el acuerdo no incluyó la renuncia de Chile al laudo británico que le reconoció soberanía sobre islas en el canal de Beagle.

El cardenal Samoré dijo también que las publicaciones de prensa en Buenos Aires "desorientan a la opinión pública y tienden a interpretar torcidamente los buenos propósitos de la Santa Sede".

La afirmación la hizo el prelado al matutino gubernamental El Cronista, que publicó una entrevista telefónica concedida por Samoré desde Roma.

Cuando el periodista chileno le expresó que la prensa argentina estaría interpretando el acuerdo de Montevideo "como una victoria de su país", el cardenal dijo que "ellos pueden interpretar las cosas como se les antoje".

"Pero la unica victoria que se obtuvo en la capital del Uruguay fue la de la sensatez, la cordura y la buena voluntad del Papa para que la paz reine en el mundo", acotó Samoré.

260 CHILENOS EXPULSADOS DE ARGENTINA

De otro lado, 260 chilenos expulsados desde Argentina ingresaron en el país el fin de semana pasado por pasos cordilleranos del sur, informó hoy la prensa capitalina. Un grupo integrado por 176 adultos y 4 menores, arribó el domingo a la ciudad de Victoria, unos 700 kilómetros al sur de esta capital.

Además, nuevas medidas restrictivas adoptadas por autoridades argentinas y que afectan a ciu-

reas de montaje St las unitan con la fantasta, tivas se abritan también nvención hecha por los sas en la URSS, Inglas RFA y el Japón, y, sin RFA y el Japón, y,

DESMOVILIZACION DE TROPAS

En Buenos Aires, el comandante en jefe del Ejército Argentino, teniente general Roberto Viola, aprobó la "normalización de las actividades" del arma a raíz de la distensión generada por la mediación del Vaticano en el conflicto limítrofe argentino-chilero, anunció un vocero militar.

El vocero eludió, sin embargo, especificar cómo se cumplen las tarcas de desmovilización y retiro de efectivos y material bélico desde el sur del país.

TEMOR ENTRE JUDIOS

Judíos de la Argentina temen persecuciones en caso de que estallara una guerra con Chile, infermó hoy el matutino Haaretz de Tel Aviv, bajo el título "Aviones israelíes en cielos argentinos".

"Un funcionario israelí que recorrió recientemente el país, dijo que los alumnos de una escuela primaria escribieron composiciones afirmando que los judíes ayudan a los chilenos", escribió el diario.

Dirigentes israelies argentinos protestan pues temen que, por efecto de armas israelies, si estallase una guerra, "paradójicamente soldados judíos en Argentina y en Chile podrían ser sus eventuales víctimas".

En medios judíos de Argentina se explica —relata el periódico— que "no sólo nosotros vendemos armas en este continente, también lo hacen Francia, España e Italia".

EL BIA

En síntesis-

PIDEN POR DESAPARECIDOS.

BUENOS AIRES, 16 de enero.—La Asamblea Permanente por los Derechos Humanos exigió hoy nuevamente el esclarecimiento de la situación de millares de desaparecidos, en un documento firmado por más de 42 mil 550 personas. En una nota dirigida al presidente, teniente general Jorge Videla, la organización expresa su seria preocupación por el reiterado silencio oficial frente a las numerosas reclamaciones escritas y gestiones personales realizadas ante los distintos organismos de Estado.

En Argentina: 5 mit designate cidos en tres anos

BUENOS AIRES, enero (AFP).— Cerca de cinco mil personas han sido secuestra das o desaparecidas por motivos políticos en este país durante los últimos tres años, denunció hoy aquí la Liga Permanente de los Derechos Humanos.

En un documento entregado al jefe del gobierno militar ar gentino, general Jorge Rafael Videla, el organismo demandó informes sobre la situación de los desaparecidos, así como juicios legales a los detenidos políticos.